

---

## **Daimler bündelt Gesundheit in Rastatt**

Ein neues Gesundheitszentrum des Mercedes-Benz-Werks Rastatt bündelt künftig alle Gesundheitsangebote für die Beschäftigten unter einem Dach. Dazu gehören der werksärztliche Dienst, die betriebliche Gesundheitsförderung und die Sozialberatung sowie der Sportverein SG Stern.

Die Beschäftigten können im neuen Gesundheitszentrum sowohl vorbeugende als auch therapeutische Maßnahmen in Anspruch nehmen. Seit Februar 2020 gehört zum Angebot des Gesundheitszentrums zusätzlich ein medizinisch orientierter Fitness-Bereich mit Physiotherapie.

Mit dem Bau des Gesundheitszentrums im Mercedes-Benz Werk Rastatt wurde im Sommer 2018 begonnen, seit 2019 läuft es im Betrieb mit dem werksärztlichen Dienst. Zu den baulichen Besonderheiten zählen effiziente Wärme- und Lüftungstechnik, durchgängige LED-Beleuchtung und Dachbegrünung.

Das moderne, zweigeschossige Gebäude hat eine Grundfläche von insgesamt 1800 Quadratmetern und liegt zentral gegenüber dem Kundencenter. Der neue Fitnessbereich des Gesundheitszentrums umfasst eine Fläche von 200 Quadratmetern. Die Fläche der Physiotherapie umfasst 130 Quadratmeter. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Daimler-Gesundheitszentrum im Mercedes-Benz-Werk in Rastatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Daimler-Gesundheitszentrum im Mercedes-Benz-Werk in Rastatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Daimler-Gesundheitszentrum im Mercedes-Benz-Werk in Rastatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Daimler-Gesundheitszentrum im Mercedes-Benz-Werk in Rastatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Daimler-Gesundheitszentrum im Mercedes-Benz-Werk in Rastatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler